

# *La réunion binationale Colombo-Vénézuélienne se poursuit*

---



La Havane, 16 déc. (RHC)- La réunion binationale Colombo-vénézuélienne se poursuit aujourd'hui à Bogota avec des rencontres entre hauts fonctionnaires et hommes d'affaires pour renforcer les relations commerciales entre les deux pays.

Hier, plus d'une centaine d'hommes d'affaires vénézuéliens sont arrivés en Colombie avec à leur tête les ministres Wilmar Castro, de l'Agriculture et des Terres, et Ramon Celestino Velásquez, des Transports et président de la compagnie aérienne vénézuélienne CONVIASA.

Le premier jour de la rencontre binationale, une réunion de travail a eu lieu sous la direction du vice-ministre colombien du Tourisme, Arturo Bravo, et de son homologue vénézuélienne, Leticia Gómez, afin de faire progresser les initiatives de tourisme durable.

Une autre réunion a eu lieu entre German Umaña, ministre colombien de l'Industrie, du Commerce et du Tourisme, et les équipes techniques colombo-vénézuéliennes chargées d'examiner et de faire progresser les accords de complémentarité économique, sous la direction des présidents Gustavo Petro et Nicolas Maduro.

La réunion binationale, à laquelle participent 45 hommes d'affaires du secteur industriel, 25 du secteur touristique, 23 du secteur agroalimentaire et 19 hauts fonctionnaires, se déroule à seulement 16 jours de l'ouverture totale de la frontière entre les deux pays, une action prévue pour le 1er janvier 2023, selon l'annonce du président Maduro.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308137-la-reunion-binationale-colombo-venezuelienne-se-poursuit>



**Radio Habana Cuba**